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Résume

Cette étude traite le sujet : le r6le de la formation professionnelle dans le développement
humain, nous avons traité dans le premier chapitre les concepts de base les plus importantes sur
la formation professionnelle, et dans le deuxieme chapitre, nous avons essayé d'analyser la
relation entre la formation professionnelle et son réle dans le développement des Ressources
humaines. Et enfin dans le troisieme chapitre, qui comprenait une étude de cas sur la formation
professionnelle en Algérie.

Le résultat de cette études ce que les programmes de formation professionnelle en Algérie
de recherche devrait étre plus efficace dans le développement de la capacité des individus, en les
aidant a s'intégrer dans le marché du travail .

Mots-clés: la formation professionnelle, le développement humain, I'Algérie
Abstract:

This study examines the subject :: the role of professional training in human development,
we treated in the first chapter the most important basic concepts of professional training, and in
the second chapter, we tried to analyze the relationship between professional training and his
role in the development of human resources. And finally in the third chapter, we examined a
situation of professional training in Algeria .

The result of this study that a professional training programs in Algeria must be more
effective in developing the capacity of individuals and helping them to integrate into the labor
market .

Keywords: professional training, human development, Algeria






